

INFORMATION

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie über eine wichtige Änderung informieren.

Um die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten, möchten wir Sie über eine wichtige Änderung im Umgang mit krankheitsbedingten Abholungen während der Unterrichtszeit informieren.

Ab sofort ist es erforderlich, dass Schülerinnen und Schüler, die sich während des Unterrichts krank fühlen und nach Hause möchten, von einem Elternteil, einem anderen Erziehungsberechtigten, oder einer von den Erziehungsberechtigten beauftragten anderen Person abgeholt werden. Es ist nicht mehr gestattet, dass die Kinder alleine nach Hause geschickt werden. Diese Maßnahme dient dazu, sicherzustellen, dass die Kinder in einer verantwortungsvollen und sicheren Weise nach Hause gelangen.

Wir bitten Sie, im Falle einer Krankmeldung Ihres Kindes schnellstmöglich zu reagieren und die Abholung zu organisieren. Unser Ziel ist es, die Gesundheit und Sicherheit aller Schülerinnen und Schüler zu fördern und gleichzeitig einen reibungslosen Ablauf im Schulalltag zu gewährleisten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung. Bei Fragen oder weiteren Anliegen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Oberschule Naunhof



Friedemann Rüger
Schulleiter